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REQUERIMENTO N.º 247/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitamos informações do Departamento de Águas e Esgoto sobre  o 

questionamento de quando será regularizada o fornecimento de água em alguns  

Bairros do Município, assim também como quais são as projeções para 

investimentos na ampliação da captação de Água e Tratamento no Município, 

além de saber sobre se há uma previsão de Construção de uma Captação e 

Estação de Tratamento no Rio Camanducaia. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Isso se faz necessário, pois os moradores desses respectivos 

bairros, sofrem muito com a falta de água nessas últimas semanas sempre ao cair da 

tarde, dificultando a vida dos mesmos quando chegam em casa depois de sair do 

trabalho, sem condições de cozinhar e principalmente de tomar banho. 

Gabinete do Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo, 01 de 

Dezembro de 2017. 

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 06 de dezembro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 


